

群馬建協のCSF緊急対応

前橋市で発生した豚熱(CSF)

の殺処分に伴う群馬県建設業協会

(青柳剛会長)の緊急対応が連日

メディアに取り上げられている。

会員企業が行っている殺処分され

た豚の搬送や埋却地の整備といっ

た作業をテレビや新聞が報道。精

神的な負担も大きな作業に従事す

る地域建設会社の活躍が伝えられ

ており、地域を守る役割の認知が

進み存在感も高まっているとい

う。



【建設工業新聞 令和3年4月8日】

会員企業は交代シフトで
連日活動している

広報戦略が奏功

一報の入った1日から対応を開始し、2日から埋却地の整備などを続いている。6日時点で2本目の埋却溝の整備を終え、臭いのきつい厳しい環境下で肉体的、精神的な負荷の大きな搬送作業などに昼夜対応している。

そつした活動が「災害と同じ。地域を守る役割を果たす」という青柳会長や、三原豊章協会前橋支部長のコメントとともに紹介されている。群馬建協はSNS(インターネット交流サイト)を活用し、自然災害の被災地の現状や除雪作業などの情報発信に力を入れている。新型コロナウイルスの感染防止を目的とした一般向けのポスターを作製し学校などに配布するなど、建設業の外に向けた広報を意識している。除雪や災害対応など建設業の実態に関する情報は一般メディアにも発信しようと心掛けている。

「一般向けの情報発信に力を入れてきた。日頃のメディアの皆さんとの関係もあってか、過酷な作業に従事する地域建設業の活躍が報じられ、喜んでいる」と青柳会長。広報戦略の重要性を認識する全国建設業協会(奥村太加典会長)の幹部は「地域建設業の役割を果たしていただいている。その情報が発信され、大変ありがたく素晴らしい」と語っている。